

○ 生徒の様子から ～寒さ増す12月～



←エルウィンツリー

比較的暖かい日が多かった秋でしたが、12月に入り急に冬らしくなり、日本海からの寒風吹きすさぶようになりました。生徒は寒さに負けず、2学期の締めくくりの時を過ごしました。各取組についてお伝えします。

【読み聞かせ】

12月7日に読み聞かせが行われました。いつもお世話になっており読み聞かせボランティアの方々に「語り」をしていただきました。3年生とかがやき学級の生徒は、ボランティアの方の声に引き込まれ、お話しの世界を堪能していました。朝のよいスタートとなった日でした。来ていただいたボランティアの方々の感想を紹介します。

(感想)

- ・真剣な表情で集中して聞いてくれました。お話しが終わっても「ホーッ」と意味を吐くような雰囲気、お話しの中に入って来ていたのを感じました。
- ・聞いてくれる機の並べ方が工夫されていて、うれしかった。あいさつやら号令やらしっかりしてくれてすごいなあと思った。楽しい時間をいただきありがとうございました。
- ・みなさんがすごく集中してくれ、ドキドキしましたが、語り手にとってはうれしい時間でした。各学年、みなさんの成長を感じました。ありがとうございました。



【1年 メダリスト柔道授業】

12月12日には、全日本柔道連盟が推進している「メダリストによる保健体育武道(柔道)授業支援事業」として、本校にアトランタ五輪金メダリスト中村兼三氏をお迎えして、本校保健体育科教員とともに、柔道の授業を行いました。「生徒が世界の第一線で活躍している人や、頂点に上り詰めたような人と触れ合い、普段の中ではなかなか得られない体験から学んでいくことができれば…」と考え、事業に応募したところ、当日は、1年生対象に行う予定でしたが、2組の学級閉鎖に伴い、1組生徒のみで行いました。以下に生徒の感想の一部を紹介します。

(生徒感想 … 一部抜粋)

- ・メダリストの方から教えてもらえるのは滅多にないので、動きやコツをしっかり覚えて、今後の授業に生かしたいなと思いました。
- ・最初に受け身を見せてもらって、私たちと音がちがうなと思いました。まず、音がずれていなかったことで、しっかり同時に手をつけているんだなと思いました。
- ・僕は今まで柔道にあまりいいイメージをもっていなかったけど、授業を受けてみて楽しかったです。柔道で、礼儀を学べるからいいなと思いました。柔道は良いところがたくさんあることに気づきました。
- ・とても教えるのが上手で、技を見せてもらってすごいと感じました。そして、質問の時に、少しきつけど、その先のことを考えてしているということに、すごいと感じました。
- ・少し怖いと思っていたけど、相手へのリスペクトを大切にしているいい武道だと分かった。もっとたくさんの人が柔道について知ると、もっとその世界も盛り上がるんじゃないかと感じた。



- ・メダルを取るまでの努力や経験談、そして柔道の大切なポイントを知り、やっぱり柔道も含めて色々なスポーツは相手がいったり、目標にされる人などがいるからこそ成長できるんだと思いました。
- ・柔道は、相手を敬い、相手にけがをさせないようにして、強いけど優しいスポーツなんだと知ることができました。



生徒は柔道の技術的なことはもちろん、スポーツの心構え、ひいては人生訓のようなものを大いに学んでいました。特に質問コーナーでは、中村氏が歩んでこられた人生から、生徒に向けて大切なことを伝えていただきました。我々の知らない景色を見てきた中村氏の言葉は生徒の心を揺さぶりました。

授業の様子は保健体育科が一部動画撮影していますので、1年2組ほか全校の柔道授業で視聴する予定です。

【3年 デートDV防止講座】

12月に入る直前の11月29日には、本校の性の学習の一環として、3年生でデートDV防止講座を行いました。京丹後市役所から講師の方をお招きし、対等な男女関係の在り方について学びました。将来DV加害者にも被害者にもならないように、正しい知識と理解を深めていけるよう、講師の方のお話を受けました。講師の方が示すある男女の関係に基づき、座席の近くの生徒同士で話し合いもし、3年生は自分自身に関することとしっかり受け止め、自分の考えを交流し合い学びを深めていました。

性の学習は3学期にかけて各学年で複数回行います。体と心の成長、人との関わり方などを中心に、各学年の成長段階に合わせて学びます。

- (1年) 生命の尊さ、心の健康
- (2年) 人との関わり、心の健康
- (3年) 対等な男女関係、性を考える



学ぶことは、生き方につながります。校内の授業を通じて学ぶ、校外の方々のお話しながら学ぶ…。色々な人からの刺激が、生徒本人の生き方を形作るのですね。

○ 三者面談 お世話になりました。

12月の三者面談では、お時間を割いてお越しいただき、ありがとうございました。

面談では、2学期のお子様の様子や今後頑張してほしいことなどを三者で確認することができ、保護者と学校がお子様を支えることについてお話することができました。しかし、短い時間でのお話しとなっておりますので、まだまだお話ししきれないと思われる方は、ぜひ学校にご連絡いただき、お気軽にお越しください。

また、三者面談期間中に学級閉鎖や学年閉鎖となったクラスの皆様にも、面談にはお越しいただきました。ご無理を申し上げましたが、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。

PTA活動に関わるお願い

○書き損じはがきの回収

京都府PTA協議会では、書き損じはがきを回収しており、回収で得た収益を子どもたちの様々な活動に役立てています。ぜひご協力をよろしくお願いいたします。以前に別で配付しました京都府PTA協議会からの依頼文書・回収封筒についてもご確認ください。

【 回収しめきり 令和5年1月20日(金) 】



○来年度PTA地区委員選出について

現在、今年度の各地区委員様方に、各地区の来年度の地区委員候補を選出し、お願いの声掛けをしていただいています。各地区のPTA会員の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。



網野学園

網野中学校だより



京丹後市立網野中学校

令和4年12月23日(金)発行 【第16号】

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2696 番地 HP <http://www.kyoto.ne.jp/amino-jhs/>

2学期を締めくくるにあたって ～校長より～

この2学期も本校の教育活動の推進につきまして、保護者、地域の皆様のご理解やご協力、ご支援をいただきありがとうございました。この2学期も新型コロナに大きく影響を受けましたが、延期となった体育祭から始まり、吹奏楽部定期演奏会、総合的な学習と学年総合発表や人権学習等、いろいろと模索しながら工夫しながら実施することができました。何よりもできて良かった、実施できたことで生徒が大きな力を発揮することができたと思っております。いろいろな事が集中した2学期ではありましたが、生徒たちは生き生きと、できることに感謝しながら、みんなと楽しみながら充実感や達成感を感じることができたと思います。

それは、夏休みに入ってすぐに行われた丹後ブロック総合体育大会、丹後ブロック駅伝や府駅伝、秋季大会等部活動においても同じです。新型コロナの影響により今までとは違う生活様式の中でも、肩を落とすことなく、後ろ向きになることもなく、弱音をはくこともなく、真摯に前向きに取り組む生徒たちに大きな力を感じました。生徒の力やエネルギーをいろいろな場面で見て感じることができました。

それが、いろいろな成果や結果につながったと思います。それは、文化的面でも同じで、作文や絵画、コンクール等での多くの入賞等、各方面からも高い評価をいただきました。これらの行事や取組で見せた生徒の力は、多くの方々に感動を与えるとともに、生徒自身が「やればできる」という大きな自信や達成感につながったのではないかと思います。

学習したことやつけた力を学校内外に広く発表、発信することができたその陰には、保護者やご家族の方々の応援や支援、地域の皆さんの温かい励ましがあつたからこそと思っております。引き続き今後も励ましや支援をお願いいたします。

学校は、明日から1月9日まで、17日間の冬休みに入ります。新型コロナ感染防止に努め、有意義で充実した冬休みとなるようご家庭でのご指導をお願いするとともに、特に3年生にとっては進路実現に向けた大切な冬休みとなります。ご家庭での叱咤激励をお願いいたします。

新しい年を迎え、また元気に登校してくる生徒たちとの3学期のスタートを楽しみにし、ご挨拶とさせていただきます。よいお年をお迎えてください。

【 校長 今度 義則 】

これぞ網中生！

各種大会、文化的活動で見せた生徒の頑張り！

各種大会

◆はしうど杯 卓球部 男子団体の部 **優勝**



文化的活動

◆第12回大阪成蹊全国アート&デザインコンペティション

中学生の部 大阪成蹊芸術奨励賞(銅賞) 尾谷 央実さん

皆さん
おめでとう
ございます！

1月 学校行事予定

- ◇ 1日(日) 元日 学校業務休止：4日(火)まで
- ◇ 2日(月) 振替休日
- ◇ 5日(木) 1・2年学習会・部活動、3年面接練習等
- ◇ 6日(金) 1・2年学習会・部活動、3年面接練習等
- ◇ 9日(月) 成人の日
- ◇ 10日(火) 3学期始業式 宿題等提出物 午前中授業
給食なし・部活動なし 選挙管理委員会
- ◇ 11日(水) 3年市学力検査
- ◇ 12日(木) 一斉専門委員会
- ◇ 13日(金) 英語検定 小6保護者入学説明会
- ◇ 15日(日) 1-2学級行事予定
- ◇ 16日(月) PTA交通指導
- ◇ 17日(火) 3年 性の学習 選挙管理委員会
- ◇ 19日(木) 生徒会役員改選 立会演説会・選挙
- ◇ 23日(月) 中間テスト期間部活動停止～27日
- ◇ 25日(水) 中間テスト(3年のみ)
- ◇ 26日(木) 中間テスト①(全校)
- ◇ 27日(金) 中間テスト②(全校) PTA学園合同あいさつ運動 5時間授業 部活動なし 一斉下校

【主な特別時程】

- ・始業式 1/10
下校 午前中予定
- ・中間テスト関係
1/25 3年下校 12:10
1・2年下校
時間調整中
1/26 一斉下校 12:10



※ 新型コロナウイルス感染症予防対策等により、上記予定の時期・時間帯・内容等に変更が生じる場合があります。

★-----===== ★-----===== ★-----===== ★-----=====

【2月】

2月の行事
予定も少し
だけ紹介！

- ◇ 1日(水) 読み聞かせ2年・かがやき学級
- ◇ 4日(土) 授業参観 2年立志式 年度末PTA総会 学級懇談会
- ◇ 6日(月) 振替休日 ◇ 8日(水) 年度末生徒総会
- ◇ 10日(金) 私立高校入試 1・2年漢字検定 ◇ 11日(土) 建国記念の日
- ◇ 13日(月) PTA交通指導 ◇ 16日(水) 公立高校前期選抜・特別入試選抜
- ◇ 17日(木) 年度末学園全体研修会 期末テスト期間部活動停止～24日
- ◇ 21日(火) 1・2年期末テスト ◇ 22日(水) 期末テスト①(全校)
- ◇ 23日(木) 天皇誕生日
- ◇ 24日(金) 期末テスト②(全校)+5時間授業 部活動なし 一斉下校



今年も残すところあとわずかとなりました。皆様、よいお年をお迎えください。
令和5年もよろしくお祈りいたします！ 網野中学校教職員一同

大きなトラブルも
なく寅年が終わります



兎年だからビツと
しなくちゃ！